
Jugend-, Sport- und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde Breitenfelde 

Protokoll der Ausschusssitzung vom 21.04.2015 

Beginn:    18.30 Uhr / ca. 19.15Uhr 
Ort:      Spielplatz am Amselweg /  Gothmanns Hotel 

Anwesende Ausschussmitglieder:    Herr Rüdiger von Treuenfels (GV, stellvertretender Vorsitzender) 
      Frau Petra Wegner (GV) 
      Frau Riccarda Gawenda (WB) 
       
      Herr Ferdinand Schütt (GV) fehlte endschuldigt 

Gäste:      Frau Anne Fröhlich (BM) 
      Frau Lorenzen 
      Herr Michael Peters 
      Frau Urte Aue 
      Frau Rabea Holz 
      Frau Jessica Schulz 
      Frau Kirsten Pfeiffer 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der stellvertretende Vorsitzende eröffnet die Sitzung, begrüßt die Teilnehmer und Gäste  
und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2: Protokolle der letzten Sitzung vom 28.01.2015 und 02.03.2015 
Den Protokollen wird zugestimmt. 

TOP 3: Anschaffung Spielgerät Spielplatz am Amselweg 
Nach Besichtigung vor Ort, zu der leider keiner der informierten Anwohner gekommen war, wurde die 
Sitzung in Gothmanns Hotel weitergeführt und der Ausschuss einigte sich auf ein Spielgerät von der Firma 
Aukam, was angeschafft werden soll. Frau Gawenda holt dazu ein Angebot ein und klärt auch die Fragen 
zur Montage und Lieferung. Des Weiteren bittet der Ausschuss darum, dass der Sandkasten mit Natursteinen 
eingefasst und mit frischem Sand aufgefüllt wird. Ebenso wird dringend weitere Knick-Bepflanzung an der 
Nord/West Seite als Windschutz benötigt. Diese Arbeiten sollten von den Gemeindewerkern durchgeführt 
werden bzw. klärt Frau Aue, ob diese Tätigkeiten eventuell ein Projekt für die Landjugend sein könnte. 
Frau Schulz prüft, ob ein einfaches Holzpferd auf öffentlichen Spielplätzen stehen darf, ggf. wird auch ein 
solches angeschafft. Das Budget für diese Anschaffungen wäre vorhanden. 

TOP 4: Rückblick Osterfeuer 
Da das Osterfeuer bereits ab diesem Jahr, siehe Protokoll vom 02.03.2015, an die Freiwillige Feuerwehr 
abgegeben wurde, kann der Ausschuss nur darüber berichten, dass das von ihm durchgeführte Stockbrot 
backen für die Kinder wunderbar geklappt hat. Das frühe Anzünden des Feuers war sehr gut. Ein Dank an 
die Freiwillige Feuerwehr für das schöne Fest.  

TOP 5: Planung Kinderfest 
Das Kinderfest findet dieses Jahr am 13.06.2015 statt. Die Uhrzeiten bleiben wie im letzten Jahr.  
Es werden dieses Jahr 199 Kinder in den Jahrgängen 2002-2012 eingeladen.  
Die Einladungen sind fertig und gehen ans Amt. Das Amt wird gebeten, diese am 18.05.2015 an die Kinder 
zu verschicken. Anmeldeschluss ist der 27.05.2015.  
Der Einkauf der Geschenke wird in diesem Jahr verantwortlich von Frau Rabea Holz und Frau Jessica Schulz 
übernommen und organisiert. Frau Gawenda hat alle benötigten Unterlagen und Infos dazu abgegeben. 
Die Helferinnen vom Einkauf werden von Frau Holz und Frau Schulz benachrichtigt.  
Alle weiteren Termine werden rechtzeitig an die Helfer und Verantwortlichen bekannt gegeben.  
Der Ausschuss wird zum Thema Kinderfest noch folgende geplante zwei Sitzungstermine haben: 20.05.2015 
und 01.06.2015.  
Die Spieleliste wurde aktualisiert, siehe Anhang. Bei der Rallye, nicht auf der Liste stehend, werden folgende 
Spiele geplant: Schießen, Betten beziehen, Kisten laufen, Team Ski laufen und ein Fragebogen + Getreide 



Bestimmung. Frau Aue besorgt die Getreide Dosen dazu. Herr von Treuenfels kümmert sich um leere 
Getränkekisten, eventuell über Herrn Oehser. 
Die Helfer werden gefragt und in der nächsten Sitzung werden die Aufgaben verteilt.  
Das Spendensammeln für das Kinderfest wird vom 01.05.-22.05.2015 stattfinden.  
Die einzelnen Aufgaben, die jeder übernommen hat, befinden sich im Anhang in einer gesonderten Liste.  
Die Ausschuss Mitglieder werden sich noch zusätzlich am 09.06.2015 im Bauhof treffen, um die Spiele zu 
sichten und einzupacken/ bereit zu legen. 

TOP 6: Planung der Fahrt zu den Karl-May Festspielen 
Der angedachte Termin zur Premiere, 27.06.2015, ist ausverkauft. Der Ausschuss beschließt, die Fahrt an 
einem Ausweichdatum stattfinden zu lassen. Es wird sich auf Sonntag ,28.06.2015, 15h Vorstellung geeinigt. 
Die Planung übernimmt Frau Gawenda. Infos bis zur nächsten Sitzung werden eingeholt. 

TOP 7: Verschiedenes 
Keine Themen zu diesem Punkt vorhanden. 
  
Ende 20.50 Uhr 

Für das Protokoll 
Riccarda Gawenda 
  
 


